

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**  
**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**  
**ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**  
**КАФЕДРА ТАМОЖЕННОГО ДЕЛА**

Аннотация к дипломной работе

**ЛОГИСТИКА ГРУЗОВЫХ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫХ  
ПЕРЕВОЗОК: СУЩНОСТЬ И МЕТОДЫ ОРГАНИЗАЦИИ**

Караев Тимур Вячеславович

Научный руководитель – старший преподаватель Н.Н. Капустина

Минск, 2023

# АННОТАЦИЯ

## 1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трёх глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 64 страницы. Работа включает 39 источников, 7 иллюстраций.

## 2. Ключевые слова

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ, ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЕ ПЕРЕВОЗКИ, КОНТЕЙНЕРНЫЕ ГРУЗЫ, ЛОГИСТИКА, ЛОГИСТИЧЕСКИЕ СИСТЕМА, ТРАНСПОРТНАЯ СИСТЕМА, ТРАНСПОРТ.

## 3. Текст реферата

*Объект исследования* – процесс организации железнодорожных перевозок грузов.

*Предмет исследования* – осуществление перевозочного процесса железнодорожным транспортом.

*Цель работы* – изучение и анализ практического применения организации железнодорожных перевозок грузов и их совершенствование на логистической основе в Республике Беларусь.

*Методы исследования:* анализ литературы по теме исследования, анализ статистических данных, сравнительный метод, классификация, обобщение, аналитический метод, графический методы.

*Полученные результаты и их новизна:* дана характеристика железнодорожного транспорта на современном этапе, изучены основы организации железнодорожных перевозок грузов, рассмотрена логистика как инструмент совершенствования организации перевозок; проанализирована логистика грузовых железнодорожных перевозок и ее особенности в Республике Беларусь, выделены информационные технологии в логистике железнодорожных перевозок; определены пути развития железнодорожных контейнерных перевозок в Республике Беларусь, также роль страны в международных транспортных коридорах ЕАЭС – КНР.

*Область возможного практического применения:* полученные данные могут быть использованы для совершенствования международных транспортных грузоперевозок и транспортной логистики в Республике Беларусь в условиях глобализации.

# ANNOTATION

## **1. Structure and scope of the diploma work**

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, three chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 64 pages. The work includes 39 sources, 7 illustrations.

## **2. Keywords**

CARGO TRANSPORTATION, RAIL TRANSPORTATION, CONTAINER CARGO, LOGISTICS, LOGISTICS SYSTEM, TRANSPORT SYSTEM, TRANSPORT.

## **3. Text of the abstract**

*The object of the research* is the process of organizing rail freight transportation.

*The subject of the research* is the implementation of the transport process by railways.

*The goal of degree work* is to study and analyze the practical application of the organization of railway transportation of goods and their improvement on a logistical basis in the Republic of Belarus.

*Research methods:* analysis of literature on the research topic, analysis of statistical data, comparative method, classification, generalization, analytical method, graphical methods.

*Obtained results and their novelty:* the characteristics of railway transport at the present stage are given, the basics of the organization of rail freight transportation are studied, logistics as a tool for improving the organization of transportation is considered; the logistics of freight rail transportation and its features in the Republic of Belarus are analyzed, information technologies in the logistics of rail transportation are highlighted; the ways of development of rail container transportation in the Republic of Belarus are determined, also the role of the country in the international transport corridors of the EAEU – China.

*The sphere of possible practical application:* the data obtained can be used to improve international transport and transport logistics in the Republic of Belarus in the context of globalization.